



「自主・実践・友愛」

令和7年9月1日

第6号

野つ中だより



2学期開始



44日間の夏休みが終わりました。本日の2学期始業日には、気持ちの伝わるあいさつとともに登校した生徒が、仲間と談笑したり真剣な表情で授業に臨む姿が多く見られました。2学期は学校行事で子供たちが活躍し、成長するきっかけを掴む場面が多くなります。ひとつひとつの行事でつけて欲しい力を子供たちに丁寧に説明し、子供たち自身が主体的な学びにつなげていく事が出来るように教育活動を行ってまいります。

体育館エアコン設置工事中

夏休み前から始まった体育館へのエアコン設置工事が順調に進行中です。グラウンドへの出入りや自転車置き場の一時的変更等で生徒のみなさんには迷惑をかけていますが、安全第一で工事が進んでいます。体育館や卓球場



の室内機の設置は終了し、大きな体育館を包む足場と幕の中では、屋根への断熱材施工や窓のペアガラスへの交換が行われています。工事終了は来春の予定で、3月の卒業式は、とても暖かな体育館で温かな気持ちで卒業生を送り出せることがとても嬉しいです。県内の小中学校体育館としては、とても珍しい快適な環境で、たくさんの教育活動を行える日が待ち遠しいです。



<暑熱対策>



- ① 9月も体操服登校・体操服で授業を受けることが可能となつております。その日の天候や気温、体調と相談して対応してください。
- ② 運動会では昨年同様に生徒応援席にテントを張ります。また、白帽子をかぶります。1年生には別途ご案内をします。2年生は昨年使用した帽子の準備をお願いいたします。

<お知らせ>

学校におかけいただきましたお電話につきまして、内容の確認の為に録音させていただきましたこととなりました。どうぞよろしくお願いいたします。

Good job!

- ① 本日（9/1）朝、2学期開始を待ちわびたかのように、玄関開錠前から数名の生徒が玄関前に登校していました。朝日を浴びての登校で、額には汗もかいていたので、少し早めに玄関を開けました。その際、「ありがとうございます」という、とても爽やかな声が聞えました。誰かに何かをしてもらった時の感謝の気持ちを体现する一言がとても嬉しかったです。2学期の始まりがとても気持ちよくスタート出来ました。ありがとう！！

裏面もご覧ください。